# Poética del ser

### Alé Morales Olavarrieta



## Capítulo 1

Volar en suelo.

Estado único universal, volar, sin saber a dónde llegar, aprendimos a planear sobre cosmos y estrellas, como átomos esparcidos de tiempo indefinido, conversamos con rosas en planetas inexplorados y sin aterrizar en ellos logramos comprender sus sueños y anhelos. Comprensión, importante función para la real evolución, estamos así conectados con el propósito incomprendido del amor. Amar, palabra altamente utilizada más poco ejecutada y sumamente menospreciada. Solo en mi radica la posibilidad de conectarme con lo mío, ver y creer no significan entender. Entendimiento con todo lo que llevamos dentro, capacidad del ser de explorarse y crecer. Crecimiento paulatino y desacelerado nos dan como resultado el altruismo de ojos cerrados, como el viento, la lluvia y el sol que dan sus propiedades sin ver ni pensar en quien. Así debería ser mi corazón, demostrando su conexión intrínseca y verdadera en relación con el amor de todos los cuerpos vivientes e inherentes en paz y unión.

#### Honesta Libertad.

Búsqueda insaciable de una libertad incomprendida por nosotros mismos. Anhelamos estar libres y sin grilletes que nos aprisionen el corazón pero ¿Quiénes fueron los que colocaron esos muros en nuestra memoria? ¿No somos nosotros responsables de sentirnos atrapados? ¿Cómo podemos escapar de la prisión que construimos en nuestra mente creyendo que la culpa es del hermano, que buscamos para vestirlo de policía y le dimos el poder de escupirnos, gritarnos y maltratarnos tras las rejas de nuestro propio infierno? Somos incapaces de ver las acciones y actitudes propias que nos hacen daño, por capricho del cuerpo manipulamos nuestra mente, continuamos en una relación insana con nosotros crevendo que llegaremos a una conclusión diferente. Dejemos de mendigar cariño a quien no ha aprendido a darlo y menos sino sabemos cómo recibirlo. Rompamos los hilos que amarramos a nuestro titiritesco cuerpo, seamos honestos, puros y realmente libres. Hagamos todo desde el corazón y no el interés, no le demos importancia de como nuestras acciones son interpretadas o recibidas por otros, mientras seamos sinceros con nuestro amor desinteresado el comportamiento ajeno será nulo para el cariño que ofrecemos, si es bien o mal recibido esto no debería cambiar como damos nuestro corazón, continuemos pues aprendiendo a ver con los oios de la pura realidad, que no juzga solo da, dar en calma y paz. Vayamos todos juntos hacia un camino de hermandad donde hasta la persona más cascarrabias pueda tener un pequeño vistazo de lo que significa cariño, luego será su responsabilidad querer comprenderlo o no, pero que eso no nos aleje de ser quienes somos y todos en el fondo somos amor, incluso

#### Esperando

No soporto mas esta sensación de inconformidad, tu actitud esquiva hacia mi cariño puro. Estoy vacío de ganas de continuar en un baile de dos donde solo uno mueve los pies. Tu molestia perpetua e indiferente a lo que vo tenga por ofrecer. Me encuentro cansado de verte sin entenderte ¿Cómo puedo comprenderte en tu encierro permanente? Aun con todo esto te espero, un poco disconforme pero sin retroceder, no sé qué lección estoy aprendiendo contigo y nuestra relación sin embargo no la voy a abandonar, por difícil e incierta que pueda ser reconozco en mí un sentimiento honesto. En tus ojos veo la paz de la vida y a tu lado recostado puedo sentirme en calma, la mayoría de las veces, tu boca aunque no me diga nada siento como si me hablara. Por eso permanezco acá ofreciéndote mi corazón todos los días, unos días tal vez menos que otros por sentirme intranquilo con lo que vivimos, aunque siempre trato de sobreponer el cariño que te tengo ante cualquier situación que nos ponemos para negárnoslo ¿ Porque seremos así? Buscando cariño de manera interminable y aun cuando lo tenemos lo pisoteamos intentando que se convierta en todo lo contrario. Como el cariño que conseguimos no tiene la cara con la que soñábamos entonces no es real ¿Hasta cuándo vamos a continuar con esta lucha? ¿Algún día podremos aceptar el cariño de alguien más sin excusas? ¿Podremos dejar, en algún momento, de negarnos el amor que buscamos? No se cuánto más pueda aquantar con esto, tu tan distante pero exigente hacia un sentimiento que nunca ha pedido más que tu aceptación, espero en algún instante lograr ya sea ser aceptado de manera humilde por tu corazón o sacar este sentimiento arraigado que tengo en el mío.

#### **Emociones**

No comprendo la sensación que tengo, sé de donde proviene, la razón y la consecuencia. Lo que no logro entender es el sentimiento ¿por qué existe la necesidad de sentirme de esta forma? Quisiera poder de alguna manera tener una mayor capacidad de cambiar mi estado emocional, sé que tengo esa posibilidad, de sentir esto de una forma distinta pero algo dentro de mí se quebró, un espacio irreconocible que se encuentra roto no me deja ver con claridad, busco incesablemente la manera de hallar felicidad real y sin embargo pienso a veces que nunca la voy a conseguir. Es extraño estar rodeado de personas y cariño pero sentirse solo y triste. ¿Cuántas veces hemos dudado de nuestras decisiones y cuantas veces más nos

hemos arrepentido de haberlas decidido? No estoy feliz donde estoy ni con quien soy, quisiera poder ser otra persona, alquien que pueda mantener su alegría sin importar el color de las nubes en el cielo, ser capaz de visualizar el estado temporal de todas las cosas y aun así tener un espacio irremplazable para el amor recibido y dado sin importar el lugar físico donde me encuentre. Quiero sentirme en paz sin importar lo que suceda, encontrar esa felicidad y compartirla con otras personas, sin embargo todavía no sé cómo hacer nada de eso y mientras trato de hallar las respuestas a estas interrogantes de la vida continuo existiendo en un estado de incertidumbre incomprensible, si llegara a saber todo el contenido y el final de mi propia película llamada vida ¿La viviría de la misma forma en la que voy a vivirla?, Sin embargo ¿Cuáles serían las emociones que tendría si ya se todo lo que va a ocurrir?, ¿No es esa misma incertidumbre la que me exige tener valor para tomar decisiones que otros no se atreverían? ¿Acaso no es la causante de la sensación de satisfacción al haber logrado algo sin saber qué resultado podía ocurrir?, así mismo es responsable de mis temores a lo desconocido, la tristeza de perder algo que anhelaba y la insatisfacción de no lograr lo deseado; pero ¿No es todo esto parte de la vida? ¿Es ese el significado de existir? Sigo buscando comprenderme y comprender la vida, aunque sea cierto que todo esto sea parte de lo que conozco como vivir no significa que es lo que deseo continuar experimentando, no quiero más este estado, solo quiero una inamovible tranquilidad en mi mente ante lo que me rodea, lo que es a mi propia consideración, paz.